

BOLETÍN INFORMATIVO

Con el objetivo de mejorar las condiciones del espacio público y brindar seguridad a los visitantes, la alcaldesa de Ébano, María Soledad Carreño Linares, continua con los trabajos de rehabilitación de la Barda Perimetral del Panteón Municipal de la Colonia Estacion.

Se trata de una obra que abarca 600 metros lineales y que permitirá dignificar el lugar donde descansan los restos de los seres queridos de la comunidad. La alcaldesa Soledad Carreño expresó su compromiso con el bienestar de la población.

¡Sigamos trabajando juntos por un futuro más brillante y solidario!



ATENTAMENTE

C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL